

PROTOKOLL ÜBER KREISTAG AM 25.MAI IN EBELSBACH.

Beginn um 19.00 Uhr.

1. Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden Helmut Schuler.

2. Ehrung der Meister in den einzelnen Kreisligen.

Ehrenurkunden erhielten: FC Knetzgau (1. Kreisliga)
SV Ebelsbach (2. Kreisliga), TV Ebern III (3. Kreisliga)
TV Haßfurt II (4. Kreisliga), TV Obertheres (Damen),
TV Sand (1. Jugendkreisliga) TV Haßfurt (2. Jugendkreis-
liga), TV Haßfurt II (3. Jugendkreisliga).

Pokalsieger wurden: TV Obertheres Damen und Herren,
TV Sand (Jugend).

Kreismannschaftsmeisterschaft:

Jungen AK II: TV Sand, AK III: TSV Goßmannsdorf,
AK IV: SV Kleinmünster.

3. Berichte der Fachwarte:

Kreisvorsitzender Schuler gab in seinem Bericht die
Teilnehmenden Mannschaften der Saison 91/92 bekannt.

Es waren 39 Herren - 4 Damen - und 21 Jugendmannschaften.

Den Meistern, Pokal- und Turniersiegern sprach er herz-
liche Glückwünsche aus. Allen Spielleitern, Abteilungs-
und Jugendleitern der Vereine sprach er seinen Dank aus.

Mit dem FC Bundorf und TSV Uchenhofen nehmen auch zwei
neue Vereine an der Verbandsrunde 92/93 teil.

Beim Kreistag fehlten unentschuldig: TSV Burgpreppach,
TV Ebern und VfB Humprechtshausen, was eine Strafe nach-
sich zieht.

Damenwartin Jirku sprach über das Problem der Damen.

Sie forderte die Abteilungsleiter auf, in den Vereinen
die Damen zum Spielen zu bewegen.

Kommissarischer Sportwart Meusel berichtete über die
Turniere der abgelaufenen Saison.